



# 令和3年度 福賀小だより



## 我らが福賀小の「プリンス&プリンセス」!

紹介します!

我らが福賀小の「プリンス&プリンセス」!

どうです!

素敵だと思いませんか!?

この2人は福賀小自慢の6年生!

3月8日に行われた「6年生を送る会」で  
素敵なプリンスとプリンセスに変身しました!

この衣装は何と、

1年生から5年生のみんなからのプレゼント!

全て手作りです!

1年生から5年生みんなで分担して作りました!

作っているときの様子も

皆さんにお見せしたかったです!

「2人は、この色が好き!」

「この色は似合わない!」

「きっと、こんな感じが好き!」

「絶対、喜んでくれるよ!」

6年生の2人のことを

本当によ〜く分かっているのです。。。

みんなで考えたゲーム等の企画も

なかなかのものでした!!

例えば、人間すごろく。

止まったところに

「6年生と過ごして楽しかったこと」とか

「6年生のいいところ」等が書いてあり、

お題について全員が話すようになっています!

ただ楽しく過ごすだけでなく、

どうやったら6年生に感謝の気持ちが伝わるか?

みんなが一生懸命に考えたことが分かります。

私も見ていて心がほっこりしてきて、

何だか嬉しくなりました!!



6年生を送る会の様子

## 2分の1成人式は、いつも当然のごとく…。



今、小学校では、  
20歳の半分、10歳である節目の4年生の時に、  
これまでの自分を振り返り、  
これからの自分について考える  
「2分の1成人式」というものを実施しています。

2月22日。  
本校でも「2分の1成人式」を開催しました。  
今年度の3・4年生は  
3年生1人、4年生1人の学級なので、  
会の準備を3年生は1人で！  
発表の準備を4年生は1人で！  
全部しなければなりません！  
こうやって福賀小の子たちは  
責任ある役割を  
必ず負わねばならないようになっていきます。  
これはデメリットであるかもしれないけど  
最大のメリットでもあります！  
こうして、福賀っ子は  
知らぬ間に鍛えられていくのです！  
もちろん、当然のように、  
今年の2分の1の成人式もとても立派な式でした。

## 分園のみんなと一緒に避難訓練！！



「分園のみんなと  
小学校で一緒に勉強をしていたら、  
地震が起きました！さあ、どうする??」  
2月27日、  
分園と合同の避難訓練を行いました！

地震が起きたらどんな行動するべきか？  
一緒に考え練習しました！  
また、避難所である農村センターまで  
手をつないで歩いて避難する練習もしました！  
加えて、ジャンケンゲームと一緒に遊びました！